
Hubert CHASTEL
6 rue de l'Egalité

34300 AGDE
lluissier de Justice Associé

PROCES VERBÂL
,t

DE CONSTAT

L'AN DEUX MILLE SEPT

ET LE TRENTE.ET-UN OCTOtsRE

A la demande de :

Monsieur Jean-Claude BAUDART, Monsieur Guy BASTIN, Monsieur Jacques
BONNECHERRE, Monsieur Mady BzuQUET, Maître Marianne CAUVIN, Monsieur Emile
CULLEM, Monsieur Guy DEBOUX, MousieurFreddy DERBAD(, Monsieur Claude DELIT,
Monsieur Etienne DEYILLE, Monsieur José DEMOUTIER, Madame Annie DENONCiN,
Monsieur Roger de PALMENAER, Monsieur Jean-François DUCHENNE, Madame Hélene
ETIENNE, Monsieur Gaston FRÂNCOTTE, Monsieur Gilbert GOFFINET, Monsieur
Raymond HEYLIGEN, Monsieur Charles LEBLANC, Monsieur Jean Claude OLIO,
Monsieur Luc PINET, Monsieur lv{ario PIRNET, Monsieur Philippe PERWEZ, Madame
Anne-Marie REMACLE, Monsieur Théophile STEENBRUGGE, Monsieur Daniet
TIMMERMAN et Monsieur François THIRY, tous domiciliés Domaine Les Tamaris à34420
PORTiRAGNES,

Représentés par Maître François FERRARi, Avocat au Barreau de BEZIERS, domicilié 1l
rue Viennet à 34500 BEZIERS.

Maître FERRARI, m'ayant exposé :

"Que suivant Ordonnance de Référé rendue par le Tribunal de Grande Instance de Béziers en
date du 30 octobre 2A07, J'at été désigné aux frais des demandeurs, avec pour mission de
dresser procès-verbal des débats et des votes de l'Assemblée Générale du 31 octobre 2007 ""

C'est pourquoi,

Déferant à cette réquisition, et y faisant droit,
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.Ie, I{ubert CI{ASTEL, Huissier de Justice associé au sein de la SCP H. C}IÀSTEL à ia

résidence d'Agde,34300, 6, rue de l'Egalité, soussigné.

Csrtifie m'être rendu ce jour parking Jean Roger, cinéma "Le Travelling" à 34300 AGDE, où

1à étant, cejour à 8 H 5Û, j'ai procédé aux constatations suivantes :

Je constate que l'Assemblée Générale doit se tenir à partir. de t heures dans la salle du

clnema.

t^a Le Jour a 8 heures 50, je constate que $rr l'estrade principale sont présents :

i - Monsieur ACQUiER Elie, Administrateur Judiciaire,
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- Mademoiselle MIRANDA Sophie, assistante de Monsieur ACQUIER,

- Maître FABiANI, Avocat,
- Maître TERRACOL, Avocat

j Maît'e MARTY-ETCHEVERRY, Avocat
- Monsieur ROTHEY-CAZAUX,, Informaticien,
- Madame VENTEDIIRA, assistante de Monsieur ROTHEY-CAZAUX.

Je constate qu'à t heures, les différents propriétaires de la Résidence Le Dom:ine d€s

Tamaris entrent dans ia salle et deposent leur bulletin Ce participation dans l'urne prévue à cet

effet.

A t heures 05, je constate qu'il est mis à disposition sur le bureau :

- 1a liste des propriétaires (782),
- les statuts,
- le règlement intérieur.

A t heures 15, je constate que Monsieur ACQUIER procède à l'élection du Bureau.

Sont candidats :

- MonsieuTSTEENBRUGGE,
- MonsieurOLIOrr','; r,-"',. '-
- Madame MAYARDi::;,: :, ,

,,::, r 
1,,.1 :;j;:::.:".:ri+:i..i )i:.:.

Après un vote à main tev,fg j-lpstate que Monsieur OLIO est éiu P"résident du Bureau et

que Monsieur STEENp{{J.G..ÇE;I Madame MAYARD sont désignés comme assesseurs.

: _" _

,, ' ' l l',-. '

A 9 heures 20,.Mon§leüi.'.4çQUIER procède à ia présentation des personnes présentes au

Bureau. '. .". ,, . ,',t

,. :. :

A 9 heures,/1,:\don§ieur OLIO, en qualité de Président du Bureau, aceueille les propriétaires

par un mot de biê-nÿe,3rgé, ., " :' '"



A t heures 25, Monsieur ACQUIER apporte à l'assistance des explications quant à la teneur

de l'Ordonnance de Référé rendue par le Tribunal de Grande Instance de Béziers le 30

octobre 2007 me désignant, et quant à ma présence sur place.

Puis Monsieur ACQUiER procède au déroulement de I'ordre du

présent procès verbal.
suivant liste jointe au

Dans un prernier temps, il procède au compte-rendu d'activité :

- sécurité du domaine,
- entretien courant,
- opérationsparticulières-

Monsieur OLIO prend alors la parole et apporte queiques expiications sur la disposition des

boîtes aux lettres de ce Domaine.

Puis, Monsieur ACQUIER poursuit par les audits effectues sur Ie Domaine.

Monsieur LAMY prend alors la parole et apporte diverses explications sur les comptes des

parties communes et engage un débat avec Monsieur ACQUIER, lequel débat bien que

courtois, présente des échanges de mots, notamment de la part de Monsieur ACQUIER qui

indique que Monsieur LAMY est "un menteur" et le met en cause personnellement.

Puis, suit une prise de parole de Monsieur OLIO, indiquant qu'il manque un procès-verbal de

1'Assemblée Généraie de 1'année demière.

Monsieur ACQUIER répond en indiquant que le procès-verbal a été notifié aux propriétaires,

que Monsieur OLIO n'étant pas alors propriétaire il n'a pas eu communication dudit procès-

verbai.

Monsieur OLiO reprend Ia parole et indique qu'il n'est pas prévu de vote sur le budget
prévisionnel.

'i.,Môp.sieur ACQUIER indique qu'en tant qu'Administratew Judiciaire, il n'a pas à faire
'':âÈ!,io-l.re 

ses comptes par un vote de ladite Assemblée.

':-. Mônsi.è .OLIO rétorque qu'en tant Adminiskateur Judiciaire, Monsieur ACQUIER est sous

,,. 1a.tqtsüê..dllqe Assernblée Générale.
,.t Que:$3,u,8§part, l'ordre du jour est restictif et ne mentionne pas Ia possibiiité d'étâblh dss
- questrons-r9ponses aveclepublic.
r' I1 pré.Q§.,$§,le sy:dic est toujours sous la tutelle d'une Assemblée Générale et que dans
': l'OrdÔnnanç-ê,:de,Référé susvisée est préwe "là présence d'un Huissier de Justice pour

dresserproçè1'ugrbal des débats et votà de l'assèibtée générale du 3I/10/20A7."

,-,, Monsieril A,CQUIER rétorque que Monsieur OLIO 1 fait un contresens sur la fonction avec

l. confusiort.s[tl9.l" statut d'Àso.iution et le statut de copropriété; que ies travaux engagés ont
,.,'.: , été votés ân AisêmbléeGénéraie. , ',
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Qu'il est responsable de ia gestion et doit régler les problèmes en cours, qu'il est de ce fait

sous la tutelle du Juge et non d'une Assemblée Générale.

Maître TERRACOL, Avocat, prend alors la parole en indiquant que l'organisation est une

Association Syndicale Libre (ASL) et non une copropriété; que Monsieur ACQUIER a été

désigné comme Administrateur Judiciaire et non comme syndic.

Maître FABIANI, Avocat, précise que la décision de réferé du 30 octobre 2007, reporle les

dffnandes des parties notamment en ce qui coûcerne le vote, que cepetrdant des votes ne sont

pas prévus, et que cette possibilité est simplement indiquée au oas où un vote serait

nécessaire.

Monsieur ACQUIER demande alors à i'ensernble de l'auditoire si de nouvelles questions sont

à débatke.
En I'absence de réponse, i1 est remis au Bureau l'e,rrsemble des bulietins des participants et

des mandats ainsi que des procurations,

Le décompte est fait, laissant apparaîh'e la présence de 269 propriétaires et 79 mandats soit

348 personnes présentes ou représentées.

Moasieur ACQUIER enchaîne alors sur un compte-rendu de gestion avec situation des

d*penses, frais et honoraires avec explication des tarifs.

Monsieur HENON prend alors la parole en indiquant que les honoraires de ]v{onsieur

ACQUIER sont de l'ordre de238 €parproprietaie.

Monsieur ACQUIER répond que ses honoraires sont en fait de 1 18 € soit 18 € par mois TTC,

le solde correspondant au montant des frais et de la TVA.

Monsieur LEROLEX, présent dans la salle, pose alors une question concernant les prestations

informatiques.

Monsieur ROTHEY-CAZAI.IX, Informaticien, précise que les honoraires et frais

infonnatiques correspondent aux passations des écritures, reparties sur les comptes, tenue de

Banque et ce, pour plus de 700 propriétaires.

Madarne GOUTINE, présente dans la salle, indique qu'elle a envoyé 2 lettres recommandées

avec demande d'avis de réception et ce, sans réponse à ce jour, portant sur des interrogations

Monsieur ACQUIER répond en indiquant que des permanences sont assurées sur place et que

toutes réponses sont apportées aux courriers. 
,

Monsieur ROTHEY-CAZAUX précise enfin qu'il est:à la disposition des membres à la fin de

l'Assemblée Générale. '. "

Monsieur ACQUiER expose alors le budget prévisionnel'
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Qu'il est responsable de ia gestion et doit régler les problèmes en cours, qu'ii est de ce fait

sous la tutelle du Juge et non d'une Assemblée Générale.

Maître TERRACOL, Avocat, prend alors la parole en indiquant que l'organisation est une

Association Syrdicale Libre (ASL) et non une copropriété; que Monsieur ACQUIER a été

désigné comme Administrateur Judiciaire et non comme syndic.

Maîhe FABIANI, Avocat, précise que ia décision de référé du 30 octobre 2007, reporte les

dernandes des parties notammeût en ce qui conceroe le vote, que cependant des votes ne sont

pas prévus, et que cette possibilité est simplement indiquée au cas où un vote serait

nécessaire.

Monsieur ACQUIER demande alors à l'ensemble de l'auditoire si de nouvelles questions sont

à débatke.
En I'absence de réponse, i1 est remis au

des mandats ainsi que des procurations.

Le décompte est fait, laissant apparaître

348 personnes présentes ou représentées.

Bureau l'e,rrsemble des bulietins des participants et

Ia présence de 269 propriétaires et 79 mandats soit

:;

Monsieur ACQUIER enchaîne alors sur un compte-rendu de gestion avee situation des

dépenses, frais et honoraires avec expiication des tarifs.

Monsieur HENON prend alors la parole ea indiquant que les honoraires de lv{onsieur

ACQUIER sont de I'ordre ôe238 €parproprietaite.

Monsieur ACQUIER répond que ses honoraires soot en fait de 118 € soit 18 € par mois TTC,

le soide correspondant au montant des frais et de la TVA.

Monsieur LEROLEX, piésent dans la salle, pose alors une question concernant les prestations

informatiques.

Monsieur ROTHEY-CAZAUX, Informaticien, précise que les honoraires et frais

informatiques correspondent aux passations des écritures, reparties sur les comptes, tenue de

Banque et ce, pour pius de 700 propriétaires. ;

Madame GOUTINE, présente dans la salle, indique qu'elle a envoyé 2Lettesrecommandées

avec demanrde d'avis de réception et ce, sans réponse à ce jour, portant sur des interrogation§

de comptabilité.

Monsieur ACQUIER répond en indiquant que des pernanence§ sont assurées sur place et que

toutes réponses soût apportées aux courriers. 
l

Monsieur ROTHEY-CAZAUX précise enfin qu'il est:à la disposition des membres à la fin de

l'Assemblée Générale. '.

Monsieur ACQUIER expose alors le budget prévisionnei.



Dans la salle, Monsieur DUCHENE, précise que 556000 € correspondent au budget
prévision-nel sans le montant des factures d'eau; que 40 oÂ de ce budget sont alloués à la
gestion du domaine; que 60 % sont alioués aux frais, honoraires, informatique etc..

Que ia multiplication des procédures et des infervenants ne fait qu'accroîke le montant de ces

frais.

Monsieur ACQUIER répond en inciiquant qu'effectivement, les procédures engagées sont
nombreuses et entratnent des frais.

Que de nouvelles procédures sont engagées et qu'elles ne'feront qu'augmenter 1es frais de

gestion notamment sur le local poubelles et letransfert des voies de circulation.

Que cependant, des ententes amiables sont impossibles au sein du Domaine.

Monsieur ACQUIER précise que ies statuts sont mal faits mais qu'il
appliquer en 1'état; que cependant il faut envisager de ies modifier.

que 1a surface du
frais de gestion et

est obligé de les

Madame STEENBRUGGE, présente dans la sal1e, indique "qu'à écouter Monsieur
ACOUIER, il semble que l'ensemble du Domaine soit malfair".

Maître MARTY-ETCHEVERRY précise : "la multiplication des Avocats est nécessaire

comme pour les médecins sp,âcialisés.

L'intervention en droit deg sociétés a été rendue nécessaire suite à la lettre ouverte de

Monsieur LAMY clu 22/10/20-07 (dont copie est jointe au présent procès-verbal).
L'association syndicale ltbre est en dfficulté et le retour à une sih,ntion normale est de fait
dfficile et coûteuse'\ ..,,,,

- .:..t'..

Monsielr CORDIER, daÀs- la salle, indique que la modification des statuts nécessite une'.. -. :,r i,'i

majorité au % des votes. ,'

,'.1.i

ivlqnsieur ACQUIERpTécise que normaiement, les statuts sont modifiables à la majorité.

Moniieur CORDIER demairde alors des éclaircissements sur la reprise des parcelles et sur la
longueur de cette procédure.- ", ., 

,,
Mnqsieur ACQUIER.angl$.e ajors des expiications chronologiques sur ladite procédure.

Monsieut,CO$-D-IER.r-emrâcie Monsieur ACQUIER de ses explicæions et le félicite du travail
accompli,:mais insistè §irr.lânécessité de faire avancer ce dossier.

Mo-pç1gyr- ACQUIER. progède glors à la dénonce de divers faits invoqués dans Ia lettre de
MonèjiurlAMY,,flsal copie ept jointe au procès-verbal.
.-- -l,rl-i.... : " .:.:..

- [ iappelle les piocédures en cours notamment sur le transfert des voies.

Mademoiselle MIRANDA, assistante de Monsieur ACQUiER" précise

Domaine et le nombre des copropriétaires entraînent de fait d'importants
que de plus, la situatioa au sein de I'ASL est complexe.
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Itâitrç FERRARI, Avocag,présent dans la salle, prend alors

, purrigrs d'explications sur les montants des charges ont été
-:'- f:qpOIISçj.:,,:. . 

r'

la parole et indique que des

adressés et sont restés sans



11 procède pour sa part également à la reprise de l'historique du Domaine et sur la création de
la SARL LES TAMARIS.
Maître FERRARI précise que depuis 2003 la SARL LES TAMAzuS est en attente de
rétrocession des voies de circulatioü; que depuis fevrier 2004, ies voies sont à disposition du
Domaine contre 1 € symbolique.

Que cependant la SARL LES TAMARIS a été mise en liquidation.
11 précise également que la SAR.L LAMY est propriétaire de divers lots; que les décomptes de' charges ne sont pas explicites et qu'ils n'ont donc pas été réglés. l

Que la SARL LIMOUSY a fait bloquer une somme de 20000 € suite à la vente de iots de ia
SAR.L L,{MY. , ,

Que cependant des charges de copropriété sont réclamées à la SARL LAMY pour des
maisons dont elle n'est pas propriétaire.

Que Monsieur ACQUIER a fàit bloquer depuis 20000 € sur chaque transaction de maison (5),

,i Que de ce fait, les procédures en cours sont notamment faites dans le but de déteruliner le
i montant exact des charges dues.

ra Maître FERRARI poursuit en indiquant que les actions judiciaires n'ont pas été engagées
.r contre la SARL LAÀ,fY et que le recouwsment des charges ne peut être effectué qu'avec un
': budget approuvé.
i Il demande donc de désigner un Conseil Syrdical pour un fonctionnement normal de
i o ol'ensemble du Domaine.
:Së

EI{æ:}

§Maître FABIANI, Avocat, répond '. "les voiries se sont dégradées par la mauvc,ise réalisation

',t- ar, ffavaux en cours, le vote de l'assocîation syndicale libre a été fficrué pour engager le
T*recorv rement des charges.
'*,7:i Que notamment ie recouvrement est long, certains propriétaires étant domtcitiés à*d 

l'Etranger."
r=# il précise '. "Concernant la SARL LES TAMAilIS, celle-ci devait assurer uniquement la

gestion du Domaine et pourtant, cela a été effectué pour un coût plus élevé (les comptes sont
publiés sur le Registre du Commerce).
La SARL LES TAMANS a été condamnée à payer plus ou moins i40000 € et elle se relourne
cûntre l' ass ociation syndicale libre.

Qu'en effet la SARL LES ?AMAfuIS a assigné en inîerventionforcée l'association syndicale
libre.
Cancernant la procédure de référé du 30/1A/2007, un problème de délai est important et
empêche le vote démocratique au cours de cette assemblée, la décision ayant été rendue en
date du 30 octobre, l'assemblée de,'ant se tenir en date du i I octobre."
II précise enfin que "la mission de Monsieur ACQUIER n'est pas terminée à ce jour".

Monsieur CORDIER, présent dans la salle, prend alors la parole en indiquant que les parceiles
devant être rétrocédées ont été modifiées. Qu'il a donc refusé de signer la rétrocession de ces
dites parcelles.

Monsieur BIERICKS, présent dans la sal1q prend alors la parole

Il apparaît que le nom de Maître FERRARI, Avocât, n'est pas

en indiquant "je suis en

mentionné sur lesdites

Monsieur ACQUIER précise alors que les Avgcats ont un mandat général et que de ce fait,
Maîte FERRARI pout assister à ladite:assemblée.



h'fonsieur üL{ü, present d**s la sall*, indique qu* Je
rryrésentees dans la salle *st de 34*.

nombre des pers*nn*s prÉs*ntes o*

M*nsieur OLiO clôture ladite asse':rblée et ce, à i I heures 3i.

§ont.joints au présent prur.*s*r,erbal : ,

- un§ *opie de I'Ordnn*atrce d* Rêfé.ré,
- une eopie de la lettrs ùuysrts aux pr*prt*taires des TAMÂR.I§ de Mrnsieçr LAMy,- et une *opie dri plan de der*r:lemeflt dts I'Assemblée üÉnérale re;r:is par fi,{onsieur

ÀcQUÏER"

il'a1'ant plus à pr**êder, je me sui* r*tiré *t dr*ssé le pr*xe*t Fr*e*s \rerbal p**r *ervir et
r.'alnir ee qüs de droit.



Assocrrrrou SvnotcAtE UaRr tES TÀMARIS A LES PORTES DU SOLEIL

PORTTRAGNES PLAGE {34420}

COII,IPTE RENDU SOMIT,IAIRE DE ['A§SElttBl.EE
DU 3I OCTOERE 2OO7

GENERALE

Pnrmmurt:

Ainsi que celo o été expliqué plus loin, un huissier de justice o été désignê_por le juge des

référéi pour étoblir le procès-verbol de I'ossemblée générole du 3l octobre 2007. Ce procès-

verbol qui vous est notifié por lo prêsente comporte des imprécisions et offiche un monque
d'objeciivité. Dons ces conditions. il me poroit nécessoire de dresser, comme c'est mon devoir,

le cômple rendu de cette monifestotion pour le joindre ou cohier des octes de votre

ossociotion. Vous trouverez donc ce document ci'oprès.

348 propriétoires sont présents ou représentés; lo liste d'Émorgement o été remise Ô I'huissier

quiseul eSt en rnesure de Communiquer le nom de ceS propriétoires.

- 9H00, enirêe des porticiponts qui remettent leurs bulletins de porticipotion dons une urne
prévue o cet effet.

Les lntervenonts sont instollés sur ['estrqde, où sont déposés lo liste des propriétoires, les stotuts

et le règlement intérieur de I'ASL, le closseur des ossernblées généroles, l'ordonnonce
désignont le syndic, les textes régissont les ASL (lois et décrets).

- 9Hl5, ouverture de lo séonce por l'élection du bureou.

M. ACqUIER foit un oppel à condidoture d'obord pour le poste de président de séonce.

MM OLIO et STEENBRUGÈ se présentent et, à moins levées, M. OLIO est élu. Puis. un oppel à
condidoture est loncé pour les postes d'qssesseurs. MM STEENBRUGE et MAYAR sont seuls ù se

présenier ei sont donc retenus.

- 9H20. présentotion des intervenonts instollês sur I'eslrode.

M. AC6UIER présente è I'ossernblée les personnes instollée§ sur I'estrqde :

r Mê CHASTEL, huissier de justice ô AGDE désigné por le Tribunol de Gronde lnstonce

de BEZIERS à lo requête de Me FËRRARI
. Sophie MIRANDA, clerc principol de M. ACQUIER



2t2

Me TERRACOL, ovocot ou boneou de TOULOUSE, spécioliste du droil de lo

construction
Me FABIANI, ovocot ou borreou de TOULOUSE, spécioliste du droit de
recouvrement

. Me MARTY-ETCHEVERRY, ovocot ou borrequ de TOULOUSE, spécioliste des sociétés
r fr/. ROTHEY-CAZAUX, prestoloire informolique
. Mme PUENTEDURA, colloborotrice de M. ROTHEY-CAZAUX

-9H22, mot d'occueilde M. OLIO, présidenl du burequ.

- 9H25, exposé du syndic judicoire.

Tout d'obord, M. ACQUIER explique lo présence de Me CHASTEL, désigné por le iuge des

référés du Tribunol de Grqnde lnstonce de BEZIERS ofin d'étoblir un procès-verbol de lo
présente Assemblée Générole, suivoni lo requête de quelques propriétoires por lo voix de
Me FERRARI. Soisi pour que l'élection d'un conseil syndicol soit mise Ô I'ordre du jour, le juge o
débouté le 30 octobre 2AOT les demondeurs ou molif que le syndic judicioire n'ovoil pos fini so

mission. Sur lo requête de Me FERRARI et constotont que I'ASL ne s'opposoit pos à so

désignotion,le juge commettoii Me CHASTEL.

M. ACQUIER o ensuite obordé I'ordre du jour en exposont :

o uo compte rendu d'octivité: roppel des notes précédentes doni lo note noZ,

concernont lo sécuriié du domoine, I'entretien couront, les opérotions porticulières

et les oudits ;

o uo comple rendu de gestion: concernoni lo situotion des dépenses, les frois et
honoroires, et le budget prévisionnel tel que celo o été onnoncé oux propriétoires

dons lo note occompognont lo convocolion ù I'Assemblée Générole.

Après des échonges ovec I'ossistonce, M. ACQUIER expose l'étot des procédures judicioires en

cours ou ochevéés (rétrocession des porties communes, onnuloiion de I'Assemblée Générole
de 2004, opposition oux ventes fqites por lo société LAMY, inscription de l'élection du conseil

syndicol à i'ordre du jour et oppel en exécution forcée sur le locol poubelle) et oborde le sujet

de lo lettre ouverte signée por M. LAMY.

Des débots, ouxquels porticipent les ovocols, font suite ù ce dernier exposé.

- I I H2S, l'ordre du jour étoni épuisé, M. OLIO clôiure l'Assemblée Générole et I'ossistonce

opploudit en remerciement.

Foit à PORTIRAGNES, le 7 décembre 2047.
Ont signé, le Président et le Secrétoire de séonce.

Certiflé conlorme à l'ori6$nal, porté au
reÉlstre des délibératlons
Le Svn«llc Judlclalry
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